



## Mi verano preferido



El año pasado estuve en Mallorca, es una isla del Mar Mediterráneo preciosa. Recuerdo que tenía curiosidad por saber cómo es una isla y sabía que viviríamos grandes aventuras.



Al llegar, compramos algunas cosas, llenamos el carrito del supermercado y nos fuimos al apartamento.



Durante una semana disfruté muchísimo.

Todos los días íbamos a la playa para nadar, correr, jugar con la pelota verde... y nos hicimos muy amigos del socorrista.



Además, comíamos cosas riquísimas como arroz, macarones y nanas.

Y por las tardes íbamos a pasear con mis perritos. En Miquel, Matina y su papá y nos comíamos una tarta de helado.



Fue un verano increíble que siempre recuerdo.